
平成２５年度 第 4回函館市行財政改革推進統括会議 

 

 

日 時  平成２５年１１月２９日（金）１４：００～１５：００ 

会 場  市長会議室 

参集者  工藤市長，中林副市長，片岡副市長，山本教育長，秋田企業局長， 

吉川病院局長，谷口企画部長，川越総務部長，山田財務部長 

 

議 題  ◎財政の中期的な見通しについて＜対応：小林財政課長＞ 

      

◆議題の趣旨◆ 

 今後の財政の見通しについて，協議を行いました。 

 

◆協議の結果◆ 

 財政の中期的な見通しについては，平成２６年度当初予算編成も踏まえ，さらに検

討を行うこととなりました。 

 

◆主な発言◆ 

（工藤市長） 

 地域振興基金は取り崩し可能なのか。 

 

（財政課長） 

 中心市街地活性化事業など，地域振興に資するものであれば活用可能であり，また，

取り崩し額については，基金造成のために発行した地方債の償還相当分まで可能であ

る。 

 

（工藤市長） 

 消費税増税の影響や交付税の見通しはどうなのか。 

 

（財政課長） 

 地方財政への影響が見込まれるが，国の予算や地方財政計画の動向を見極める必要

がある。したがって，平成２６年度の当初予算編成後をベースに見通しをあらためて

作成し，公表したい。 

 

（工藤市長） 

 了解した。 

 


